【学校教育目標】人間性豊かに たくましく生き抜く生徒の育成~「あいさつ日本一」への挑戦を通して行動力を育む~



令和7年1月24日 第38号



民生児童委員が大内中学校を訪問しました

|月2|日(火)に大内地域の民生児童委員が来校し、生徒の授業を参観しました。 民生委員は各地域ごとに存在し、地域の社会福祉の増進に努める方々で、「児童委員」 を兼ねています。そして「児童委員」として、地域の子どもたちが元気で安心して暮 らせるように、子どもたちの見守り、保護者への支援を行っています。生徒達も、顔 見知りの地域の方が、授業参観に来ていることに少し戸惑いを感じながらも、すく 安心した様子で授業に取り組んでいました。参観した委員の方々からは、熱心に学習に取り組む生徒の姿に、「一人一人の成長を実感できた」や「今後の更なる活躍を期待 したい」との声が寄せられました。







第3回学校運営協議会を行いました

- 月23日(木)に、第3回学校運営協議会を開催しました。最初に、協議会実績報告書をもとに、これまでの活動を振り返りました。続いて、生徒、保護者、協議会委員によるアンケート結果や、国や県による学力等の調査結果をもとに、今年度の学校経営について、まとめや振り返りを行

いました。 来年度の創立IO周年の記念事業について、生徒アンケートの結果を基に 意見交換を行いました。生徒が挙げた企画の概要をご紹介します。

- ・記念企画(航空写真、記念動画、アート作品制作等) ・記念品(バッジ、うちわ、ノート、マグカップ、タオル・ハンカチ、お菓子等) ・レクリエーション(鬼ごっこ、「逃走中」、スポーツ競技等)
- ・学校祭(出店や屋台、全校合唱、バンド、ダンス等)
- 今後、実施可能な取組を検討し、記念事業計画に反映させる予定です。

市への要望について(教育環境協議会での市の回答)

I月17日の大内地区PTA連合会「教育環境協議会」で、本校の保護者および職員 から寄せられた市への要望について、次のような回答がありましたのでお伝えします。

- ・桂川(ぽぽろっこから総合体育館)土手の草刈りをお願いします。草が歩道 に被さっていて歩きにくいです。(大内中保護者) →今年度は I O月末に草刈りを実施し、時期が遅くなってしまったため、今
 - 後は適切な時期に草刈りを実施し、引き続き道路環境の美化に努めてまい ります。
- ・ランチルームへのエアコン設置について(大内中職員) →エアコン設置には維持管理費を含め、多額の費用がかかります。特にランチルームは面積が広く、更に費用が掛かり増しになることから、ランニングコストや将来の設備更新費用 などを検証するとともに、廃校となる学校からの再利用も含め、使用頻度の高い教室から 順次設置できるよう努めてまいります。

なお、上記の他に、技能教室へのエアコン設置、インターネット環境の強化を要望 しましたが、すぐに対応していただけるものはありませんでした。